

Esta enfermedad, causada por la bacteria *Streptococcus pyogenes*, es una infección que afecta principalmente a niños. Sí, sus síntomas (fiebre alta, dolor de garganta, sarpullido) pueden ser alarmantes, pero es crucial recordar que es una enfermedad bien conocida y completamente tratable con antibióticos si se diagnostica a tiempo. Su resurgimiento no es una amenaza incontrolable, sino un recordatorio de la importancia de la vigilancia epidemiológica.

En este escenario, la responsabilidad de los medios y las redes sociales es fundamental. Difundir información confusa solo genera miedo y obstaculiza la labor de los profesionales de la salud.

Necesitamos una ciudadanía informada y colaborativa, no una alarmada. Abordemos esta situación con la calma que exige la ciencia y el compromiso que merece la salud pública.

Marcela Sirguiado Davis y María Isabel Benavides Roca; docentes de Enfermería, Universidad Autónoma de Chile

Escarlatina

●Señor director: La confirmación de casos de escarlatina en Talca exige una respuesta serena y basada en la evidencia. No podemos caer en la desinformación o el pánico injustificado.
